

El Delegado del Gobierno en Cataluña visita proyectos que se han realizado con inversiones del Gobierno de España en Vallbona de les Monges, Arbeca y Les Borges Blanques

- Joan Rangel, acompañado por la Vicepresidenta del Congreso de los Diputados, por el Subdelegado del Gobierno en Lleida, y por los respectivos alcaldes, ha visitado la rehabilitación del Monasterio de Santa María de Vallbona, en Vallbona de les Monges; las obras de recuperación de la fortaleza ibérica de los Vilars en Arbeca; y el centro polivalente "Espai Macià", en Les Borges Blanques
- Estos proyectos se han realizado con inversiones del 1% Cultural, del Ministerio de Fomento, del Fondo Estatal de Inversión Local y del Fondo Estatal para la Ocupación y la Sostenibilidad Local

Barcelona, 25 de marzo de 2011

El Delegado del Gobierno en Cataluña, Joan Rangel, acompañado por la Vicepresidenta del Congreso de los Diputados, Teresa Cunillera, y por el Subdelegado del Gobierno en Lleida, José Angel Flores, ha visitado hoy varios proyectos que se han realizado en la provincia de Lleida con inversiones del Gobierno de España.

Monasterio de Santa María de Vallbona, en Vallbona de les Monges

El Delegado del Gobierno en Cataluña, Joan Rangel, junto al alcalde Ramón Bergada, y el resto de autoridades, ha visitado hoy la rehabilitación del Monasterio de Santa María de Vallbona, el cenobio cisterciense femenino más importante de Cataluña, que data del siglo XII y que fue declarado Monumento Histórico Artístico el año 1931.

El proyecto de rehabilitación del Monasterio, que se inició el año 2007, está dividido en dos fases y contempla la renovación de las dependencias situadas en las alas este y sur, alrededor del claustro (salón de actos, museo farmacia antigua, sala de música y canto, refectorio de la comunidad y sala comunitaria), así como la construcción de una nueva ala con tres pisos, destinada a albergar las cocinas hospedería del monasterio. El presupuesto total del proyecto es de **4.430.106,06 euros**, y ha sido íntegramente financiado por la

Secretaría de Estado de Vivienda y Actuaciones Urbanas del Ministerio de Fomento.

Cabe señalar que, por otra parte, el Ministerio de Fomento, en el marco del 1% Cultural, ha destinado una partida específica de 360.000 euros en el Monasterio de Santa María, que se invertirán en el mantenimiento de la cobertura original de losa de piedra.

Recuperación de la fortaleza ibérica de los Vilars, en Arbeca

El Vilars es un poblado fortificado, construido en el siglo VIII aC. Se trata de un conjunto arqueológico de importancia excepcional para el conocimiento de los sistemas de fortificación de la primera edad de hierro peninsular y europea.

El proyecto de recuperación de la fortaleza, que hoy ha visitado el Delegado del Gobierno en Cataluña junto al alcalde de Arbeca, Joan Miquel Simó, tiene por objetivo recuperar volúmenes, restituir la dimensión monumental y proteger y hacer inteligibles las estructuras. Las actuaciones se han centrado en consolidar y restaurar las cinceles del foso y en la electrificación e iluminación exterior, principalmente.

Esta es una acción que ha realizado en el marco del 1% Cultural, del Ministerio de Fomento, que ha aportado **268.707 '89 euros** para su ejecución (un 75% del total del coste del proyecto).

El Ministerio de Fomento, a través del 1% Cultural, ha destinado para la recuperación de patrimonio histórico en Cataluña, entre los años 2004 y 2010, cerca de 93 millones de euros para la realización de 137 proyectos. En Lleida, 29 proyectos han recibido financiación por un importe de 11.144.743,34 en el marco del 1% Cultural.

Los Fondos Estatales en Arbeca

En el marco del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local (FEESL), Arbeca ha recibido un total de **267.241 euros** para la realización de dos proyectos, que han permitido la ocupación de 10 personas. Estos proyectos han sido:

- Acceso y nueva construcción de vestuarios en el complejo deportivo municipal (210.198.11 €)
- Mejora, accesibilidad y supresión de barreras arquitectónicas en el edificio de dependencias municipales en el centro de Arbeca (57.042 '89 €)

En el marco del Fondo Estatal de Inversión Local (FEIL), Arbeca recibió un total de 430.258 euros para la realización de dos proyectos, que permitieron la ocupación de 16 personas. Estos proyectos son los siguientes:

- Proyecto de urbanización de la avenida Josep Tarradellas y muros de contención en la colina del Castillo de Arbeca (392.041 '25 €)
- Supresión de barreras arquitectónicas en el edificio de dependencias municipales (38.216 '25 €).

Los Fondos Estatales en Les Borges Blanques

Joan Rangel y Miguel Ángel Estradé, alcalde de Les Borges Blanques, han visitado el centro polivalente "Espacio Macià". Este equipamiento cultural se ha realizado gracias a una aportación del Fondo Estatal de Inversión Local, del Ministerio de Política Territorial, de 789.173 '08 euros.

En el marco del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local (FEESL), Les Borges Blanques ha recibido un total de 642.374 euros para la realización de 15 proyectos, que han permitido la ocupación de 39 personas. Entre estos, los más importantes han sido:

- Adecuación del Casal Marino. 3ª fase (€ 109,585.25)
- Instalación de placas fotovoltaicas en el colegio público (€ 126,139.62)
- Acondicionamiento y supresión de barreras arquitectónicas en el pabellón polideportivo (61.818,21 euros)

En el marco del Fondo Estatal de Inversión Local (FEIL), Les Borges Blanques recibió un total de 1.041.851 euros para la realización de 3 proyectos, que permitieron la ocupación de 56 personas.

- Urbanización de la Plaza Ramon Arqués (148.841,70 euros)
- Construcción del centro "Espacio Macià" (789.173,08 euros)
- Adecuación del Casal Marino. 2ª fase (76.836,22 euros)

La cantidad total otorgada a **Lleida** entre el Fondo Estatal de Inversión Local y el Fondo



Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local ha sido de **119.423.792 euros**. Con este importe se han llevado a cabo 960 proyectos que han generado 4.886 puestos de trabajo.

La cantidad total otorgada en **Cataluña** entre el Fondo Estatal de Inversión Local y el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local ha sido de **2.071,5 millones de euros**. Con este importe se han llevado a cabo 7.951 proyectos que han generado 106.980 puestos de trabajo.